

## | Tesoros de Turquía y Petra

MT-20166 - Web: <https://viaje.mt/adnz>

17 días y 15 noches

Desde \$2,599 USD | + 999 IMP



## | SALIDAS

Jueves (Salidas garantizadas con un mínimo de 02 pasajeros)

## | PAISES

Turquía, Jordania.

# CIUDADES

Estambul, Capadocia, Pamukkale, Kusadasi, Amman, Castillos del Desierto, Mar Muerto, Madaba, Monte Nebo, Karakoram, Aqaba.

# ITINERARIO

## DÍA 01 MÉXICO ? ESTAMBUL

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México para abordar vuelo con destino a Estambul, vía Cancún. Noche a bordo.

## DÍA 02 ESTAMBUL

Llegada a Estambul y luego de desembarcar, pasar por migración y reclamar equipaje, deberás dirigirte a nuestro punto de encuentro para el traslado al hotel. Alojamiento.

## DÍA 03 ESTAMBUL

Desayuno. Salida para una excursión panorámica en una de las zonas más antiguas de la ciudad donde veremos el Acueducto de Cardo, cuya construcción finalizó bajo el reinado del emperador romano Valente en el año 368. Seguiremos apreciando las Murallas de Constantinopla que nos recuerdan los tiempos en que eran vistas como invencibles, limitando el ingreso por tierra y mar a la denominada "Ciudad Interna", de ahí posiblemente el nombre de Estambul. Pasaremos por el puente de Gálata sobre el "Cuerno de Oro" donde tendremos una vista panorámica dominada por los minaretes de las mezquitas, la Torre que da nombre al puente y el lado asiático. Luego iremos al Bósforo para apreciar la atmósfera de una moderna metrópolis con trazos de la arquitectura europea clásica en las puercas. Esa zona es un centro comercial y turístico a cielo abierto, repleto de tiendas, cafés, restaurantes y bares alrededor de sus edificios con su tren nostálgico. Al final de la visita, tendrán tiempo libre, el regreso al hotel se dará después de finalizadas las actividades y dependerá de horarios y punto de encuentro. Posibilidad de tomar la excursión opcional "PERLAS DEL CUERNO DE ORO" (incluye almuerzo en restaurante de comida típica): Visita el antiguo barrio Judío en Balat, el griego en Fener y contemporáneo en Beşiktaş del "Cuerno de Oro"; después visita a la Catedral de San Jorge, principal patriarcado de la Iglesia Ortodoxa Griega; con el Palacio de Solimán El Magnífico, diseñada por el arquitecto otomano Mimar Sinan y que cuenta con la cúpula más grande de la ciudad de Estambul. Nos dirigimos al Bazar de las Especies, un lugar con encanto especial por su color y aroma, el sitio por excelencia para comprar hierbas, frutos secos, dulces típicos y por supuesto especias; Culminación con un paseo en barco a través del Bósforo, el canal que separa la ciudad entre Europa y Asia, apreciaremos las maravillosas vistas de las fortalezas otomanas, palacios, villas y los puentes que conectan los lados de esta urbe. Traslado al hotel. Alojamiento.

## DÍA 04 ESTAMBUL

Desayuno. Día libre. Posibilidad de tomar la excursión opcional "JOYAS DE CONSTANTINOPLA" (incluye almuerzo en restaurante de comida típica): Adéntrate en el casco histórico de la ciudad, donde podrás observar la variedad de vestigios de los diferentes imperios que conformaron a la actual Estambul: el imponente Palacio de Topkapi, residencia de los sultanes y principal centro administrativo del Imperio Otomano; Sofía con su majestuosa arquitectura bizantina y mezcla de elementos religiosos cristianos e islámicos; el Hipódromo Romano, el centro social de Constantinopla durante miles de años; la Mezquita Azul y el Gran Bazar, uno de los mercados cubiertos más grandes del mundo y en el que el regateo es una tradición. Regreso al hotel. Durante la tarde tendremos la oportunidad de realizar la excursión opcional "GASTRONOMÍA CALLEJERA ESTAMBULITA": Este recorrido gastronómico es una experiencia única caminando por las calles más históricas de Estambul en el corazón de la antigua Constantinopla que invita a los comensales a saborear una selección de platos tradicionales. Con este tour gastronómico, visitaremos los tesoros escondidos del sabor Estambulita a través de una combinación de presentaciones artísticas, los participantes tienen la oportunidad de explorar y apreciar la diversidad gastronómica, no solo un festín para los sentidos. Es una oportunidad para descubrir nuevos sabores, ingredientes y técnicas culinarias, apreciar la historia que se esconde detrás de cada plato. Una degustación de comida es un viaje de descubrimiento, una aventura gastronómica que crea recuerdos memorables. Alojamiento.

## DÍA 05 ESTAMBUL ? ANKARA ? CAPADOCIA

Desayuno. salida temprano hacia Ankara para visitar la capital de Türkiye y el Mausoleo del fundador de la República.

Capadocia, se podrá contemplar el Lago Salado, donde se hará una parada para tomar fotografías en este espectacular paisaje. Llegada a un Caravanserai, hospedaje de la época de la Ruta de la Seda. Cena en el hotel. Alojamiento.

## DÍA 06 CAPADOCIA

Desayuno. Visita a esta maravillosa región con su fascinante y original paisaje formado por lava volcánica hace más de 2 millones de años. Empezando por el Museo al Aire Libre de Göreme, un monasterio con capillas talladas en rocas volcánicas y decoradas en el siglo XIII. Siguiendo hacia los impresionantes valles de la región con sus paisajes "de otro planeta" podrás apreciar las vistas de las formaciones geológicas de la región, las famosas "Chimeneas de Hadas". Se hará una parada para disfrutar de la vista panorámica del Valle de las Palomas, que debe su nombre a las numerosas palomas alojadas en las rocas. En Capadocia ha sido durante mucho tiempo fuente de alimento y fertilizante. Continuación hacia la ciudad subterránea de Capadocia, una muestra de ingeniería impresionantes construidas por antiguas comunidades locales para protegerse de los ataques a lo largo de los siglos. Durante el recorrido, visita a un centro de alfombras para conocer la producción artesanal de estas piezas que son verdaderos tesoros. Piedras preciosas, joyas con diseños exclusivos de la región. Cena y alojamiento.

Sugerimos realizar las siguientes excursiones opcionales (no incluidas – con costo adicional):

- **"NOCHE TURCA"** Presentación de bailes folclóricos en una cueva típica con bebidas locales
- **"JEEP SAFARI"** aventura por los valles místicos de la región con paradas para tomar las mejores fotos.
- **"PASEO EN GLOBO"** temprano por la mañana para admirar uno de los más bellos paisajes de la tierra

## DÍA 07 CAPADOCIA ? PAMUKKALE

Desayuno. Salida hacia Pamukkale para visitar la antigua Hierápolis y el Castillo de Algodón, verdadera maravilla natural formada por estalactitas y piscinas naturales. El nombre "Hierápolis" se deriva del griego y significa "ciudad sagrada", refiriéndose a los muchos lugares religiosos que existían en la ciudad. Uno de los aspectos más notables de Hierápolis era su famoso teatro, que fue construido para albergar a miles de espectadores y aún se conserva en gran parte en la actualidad. La ciudad ganó reconocimiento internacional por ser un popular destino de spa y curación debido a sus aguas termales naturales y piscinas calcáreas blancas. Estas aguas, cargadas de minerales, forman terrazas y cascadas naturales impresionantes conocidas como "Pamukkale", que en turco significa "castillo de algodón". Estas maravillas se encuentran juntas en la lista del Patrimonio Mundial de la UNESCO debido a su importancia histórica y belleza natural. Alojamiento.

## DÍA 08 PAMUKKALE

Desayuno. Día libre. Posibilidad de realizar las excursiones opcionales de acuerdo a la temporada y sus condiciones. Almuerzo en **TURCAS** Salida para visitar la Cueva de Kelo?lan y sus estalactitas milenarias; la antigua ciudad de Laodicea (siendo el escenario del libro del Apocalipsis de San Juan); tendrán la oportunidad de bañarse en el lago Salda famoso por su color azul con un fondo de rocas blancas. Alojamiento en el hotel. Alojamiento.

## DÍA 09 PAMUKKALE ? EFESO ? KUSADASI\*

Desayuno. Visita a Éfeso, la ciudad greco-romana mejor preservada de Asia Menor desde los siglos I y II que mantiene intacta su arquitectura Romana, la Biblioteca de Celso y la calle de Mármol. Visitaremos la última casa de la madre de Jesús, hoy un museo. Continuando con la visita a una tienda de cuero. Cena en el hotel. Alojamiento.

\*El hospedaje podrá ser en Izmir o Kusadasi en algunas salidas. Sujeto a disponibilidad al momento de reservar.

## DÍA 10 KUSADASI\*

Desayuno. Día libre. Posibilidad de realizar la excursión opcional **"CHÍOS – UN PARAÍSO GRIEGO"** traslado del hotel a la isla de Chíos. Después de migración, partimos a la isla de Chíos para conocer: la producción de mástique, la villa de Mesta, sus calles de estilo bizantino, Pyrgi y sus casas decoradas en negro y blanco, por último visita a una maravillosa playa del Egeo. Transferencia para Çe?me, en Türkiye.

Llegada y traslado al hotel. Seguiremos con la visita a una tienda especializada en cuero, famosa por sus piezas ligeras y también por su producción de algodón, y tendremos la oportunidad de conocer productos textiles de fabricación local. Alojamiento

## DÍA 11 KUSADASI\* ? BURSA ? ESTAMBUL

Desayuno. Partida hacia Bursa y visita panorámica de esta importante ciudad que fue la primera capital del Imperio

mezquita y el mausoleo verdes, símbolos de la ciudad y que llevan este nombre por su rica decoración de azulejos de Estambul, llegada y traslado al hotel. Alojamiento

### DÍA 12 ESTAMBUL ? AMMÁN

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto para tomar vuelo con destino a Ammán. Llegada a Ammán, capital de Jordania, visado y traslado al hotel. Cena y alojamiento en el hotel.

### DÍA 13 AMMÁN ? CASTILLOS DEL DESIERTO “UNESCO SITIO DE PATRIMONIO MUNDIAL” ? MAR MUERTO ? AMMAN

Desayuno. Salida hacia el este para visitar los castillos islámicos, construidos entre los siglos 7 y 8 durante la dinastía Omeya de Amra, antiguo pabellón de caza que contiene unos frescos únicos del mundo islámico; castillo Al - Kharanah, antiguo castro del fuerte romano omaya del Azraq, construido en piedra volcánica negra. Descenso al lugar más bajo de la tierra, el Mar Muerto de Moab. Tiempo libre para efectuar un baño en sus salinas aguas terapéuticas, una experiencia inolvidable y disfrutarse en las privadas: playa y piscina. (Dead Sea Tourist Beach Resthouse, sin toallas). Regreso hacia Ammán. Cena y alojamiento en el hotel.

### DÍA 14 AMMÁN ? MADABA ? MONTE NEBO ? KARAK O SHOBAK ? PETRA

Desayuno. Salida hacia Madaba la “Ciudad de los Mosaicos” donde se visitará la iglesia de San Jorge que alberga el mosaico confeccionado en el año 571 D. C. Continuación hacia el Monte Nebo, conocido como la tumba de Moisés y desde donde se tiene una magnífica panorámica del valle del Jordán. Visita de su iglesia y luego salida por el camino real hacia la fortaleza de Karak construida entre 1110 y 1213 D. C. por los templarios durante las cruzadas, que después fue tomada por Saladino. Salida hacia Petra. Alojamiento en el hotel.

### DÍA 15 PETRA “UNESCO SITIO DE PATRIMONIO MUNDIAL”

Desayuno. Visita clásica de día completo a la ciudad Nabatea de Petra y uno de los escenarios de “Indiana Jones” más maravillosos del mundo, excavada en roca rosa hace más de 2000 años. Accederemos hasta la entrada del desierto y luego continuaremos para llegar al impresionante conjunto monumental del Tesoro (El Khazneh). Visita del teatro, las tumbas bizantina y la calle de las columnas. (Subida al monasterio o el altar de sacrificio por cuenta de los clientes, sin guía). Alojamiento en el hotel.

### DÍA 16 PETRA ? PEQUEÑA PETRA ? WADI RUM ? AQABA

Desayuno. Salida hacia la Pequeña Petra para visita de la parada de caravanas de los nabateos antes de entrar a la ciudad para el comercio de seda y especias. Luego salida al desierto de Wadi Rum, uno de los escenarios de las películas “Lawrence de Arabia” y “Martian” por Matt Damon, y uno de los entornos más espectaculares de Oriente Medio. Se trata de un desierto de arena donde se alcanzan montañas de granito y picos de colores dorados y rojizos, así como diferentes dibujos excavados en piedra roja. Recorrido en vehículo 4x4 por los imponentes paisajes de aproximadamente 2 horas. Salida a la ciudad de Aqaba. Cena y alojamiento en el hotel.

### DÍA 17 AMMAN ? ESTAMBUL ? MÉXICO

Desayuno. A la hora prevista traslado al aeropuerto para salida en vuelo con destino a Estambul, llegada y tiempo de espera para el siguiente vuelo con destino a la Ciudad de México.

Fín de nuestros servicios.

## TARIFAS

TRIPLE	DOBLE	S
\$ 2,599	\$ 2,599	\$ 3,099

### IMPUESTOS Y SUPLEMENTOS

Impuestos Aéreos	\$ 999
------------------	--------

- Precios indicados en USD, pagaderos en Moneda Nacional al tipo de cambio del día.
- Pueden aplicar suplementos según fecha de salida y disponibilidad aérea
- Los precios indicados en este itinerario son de carácter informativo y deben ser confirmados para realizar su reservación a modificaciones sin previo aviso.

**Precios vigentes hasta el 2024-08-31**

## HOTELES

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES			
HOTEL	CIUDAD	TIPO	PAÍS
Gonen Hotel	Estambul	Primera	
Signature Spa	Capadocia	Primera	Turquía
Adempira Termal	Pamukkale	Primera	Turquía
Signature Blue Resort	Kusadasi	Primera	Turquía
Mena Tyche / Days Inn	Amman	Turista Superior	Jordania
La Maison / Nomad Hotel	Petra	Turista Superior	Jordania

Ésta es la relación de los hoteles utilizados más frecuentemente en este circuito. Reflejada tan sólo a efectos indicativos, pudiendo ser el país de los establecimientos similares o alternativos.

## EL VIAJE INCLUYE

- Boleto de avión México – Estambul – Ammán - Estambul – México en clase turista.
- 4 noches de alojamiento en Estambul.
- 2 noches de alojamiento en Capadocia.
- 2 noches de alojamiento en Pamukkale
- 2 noches de alojamiento en Kusadasi.
- 3 noches de alojamiento en Amman.
- 2 noches de alojamiento en Petra.
- Régimen alimenticio indicado en el itinerario.
- Traslados indicados
- Visitas indicadas
- Guías de habla hispana
- Autocar con aire acondicionado.

## EL VIAJE NO INCLUYE

- Gastos personales y extras en los hoteles.
- Bebidas
- Propinas en Turquía: 5 USD por persona por día.
- Tasas hoteleras en Turquía (Consultar dependiendo la categoría de los hoteles).
- Propinas en Jordania: 5 USD por persona por día.
- Ningún servicio no especificado como incluido o especificado como opcional.
- Impuestos aéreos por persona.

- Tasas de salida, en caso de que aplique.
- Visados

## **POLÍTICAS DE CONTRATACIÓN Y CANCELACIÓN**

<https://www.megatravel.com.mx/contrato/01-bloqueos-astromundo.pdf>

**Precios indicados en USD, pagaderos en Moneda Nacional al tipo de cambio del día.**

**Los precios indicados en este sitio web, son de carácter informativo y deben ser confirmados para realizar. están sujetos a modificaciones sin previo aviso.**

[www.megatravel.com.mx](http://www.megatravel.com.mx)